Die Wiesengrund-

Die Wiesengrund-Schulreporter Schulreporter

Ein tolles Geschenk - Warnwesten für die Schulreporter

Der Förderverein der Schule im Wiesengrund e.V. hat uns, den Wiesengrund-Schulreportern, Warnwesten geschenkt. Die Westen dienen dazu, dass wir als Schulreporter bei unseren Einsätzen gut erkannt werden. Wir führen zum Beispiel Interviews bei Veranstaltungen der Schule und bei solchen, an denen die Schule beteiligt ist – beim Völkerballturnier, beim Sportabzeichen, bei der Verabschiedung der Viertklässler, bei der Einschulung usw.

Die Westen wurden vom Förderverein gestiftet, weil dieser die Schule unterstützen möchte. Wir haben sie am 9.1. in unserer Redaktionssitzung bekommen und direkt anprobiert. Wir sind alle sehr begeistert und tragen sie nun auch bei jedem gemeinsamen Treffen. Die Westen sind neongrün, auf dem Rücken ist das Logo der Wiesengrund-Schulreporter aufgedruckt und vorne auf der Brust das Logo des Fördervereins.

Geschrieben von Jela und Julia, unterstützt von allen anderen Schulreportern.



Neue Warnwesten für die Schulreporter-AG

Foto: Hämmerling

Erster Einsatz der Westen beim Neujahrsempfang

Am Sonntag, den 12. Januar, fand in der Schwabenlandhalle der Neujahrsempfang der Gemeinde Nufringen statt. Es waren Nufringer Bürgerinnen und Bürger zu Gast, der Bürgermeister Herr Welte, Politiker (z. B. ein Vertreter vom Landrat) und Mitarbeiter aus dem Rathaus (Frau Lutz). Es wurden ein paar Reden gehalten und der HHC (Handharmonika-Club) hat einige Stücke gespielt. Der Schulchor der Wiesengrundschule hat die ganze Veranstaltung eröffnet und im Laufe des Vormittags noch weitere Stücke präsentiert. Der Chor hat großen Applaus bekommen und ist bejubelt worden – der Bürgermeister hat zum Dank noch eine ganze Kiste Schokolade überreicht. Am Schluss hat Herr Welte verkündet, dass er sich nicht mehr zum Bürgermeister wählen lassen möchte.

Was war besonders für uns? – An dem Tag konnten wir unsere neuen Reporter-Westen zum ersten Mal offiziell einsetzen. Wir haben die Veranstaltung besucht, uns Notizen gemacht und den Bürgermeister interviewt.

Anna: Herr Welte, wie fanden Sie den Chor?

Herr Welte: "Megasuperklasse. Ich bin fast neidisch, weil der Chor an dem Tag den größten Beifall von allen bekommen hat."

Sissi: Und welches war Ihr Lieblingsstück?

Herr Welte: "Ganz klar: Das mit der Schokolade."

Emil: Was wünschen Sie dem neuen Bürgermeister?

Herr Welte: "Ich wünsche dem neuen Bürgermeister, dass er schrittweise weitere Verbesserungen für die Schule und die Gemeinde macht."

Vielen Dank für das Interview!

Bericht und Interview von Anna, Emil und Sissi von den Wiesengrund-Schulreportern

Interview mit Peer-Thorben Flämig vom Förderverein Schule im Wiesengrund e.V.

Der Förderverein hat den Schulreportern Westen spendiert. Dies war der Anlass für dieses Interview. Schulreporter Sverre hat Herrn Flämig interviewt.

Sverre: Lieber Herr Flämig, vielen Dank an den Förderverein für die Unterstützung bei der Finanzierung der Westen. Wie sind Sie darauf gekommen, ausgerechnet die Schulreporter-AG zu unterstützen?

Herr Flämig: "Wir haben uns im Förderverein unterhalten, was eine erste Idee sein könnte. Wir halten AGs für ein tolles Zusatz-

angebot der Schule. Das wollten wir gerne unterstützen. Daher haben wir Frau Schlatter angesprochen, was die AGs benötigen. Frau Hämmerling und Frau Gachanja haben die Reporter-Westen vorgeschlagen."

Sverre: Macht Ihnen die Fördervereinsarbeit Spaß?

Herr Flämig: "Manchmal ist es mir ein wenig zu viel neben der Arbeit und der Familie. Aber wenn ich sehe, dass wir etwas für die Kinder erreichen, erfüllt es mich mit Freude."

Sverre: Was werden Sie als nächstes Projekt in Angriff nehmen?

Herr Flämig: "Wir planen eine Überraschung für die Chor-AG." Vielen Dank für das Interview!